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НОВОСТИ
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Технологические операции – 
наглядно

ЦИФРА

9750 разновидностей  техно-
логического инструмента и спецоснастки 
применяется на нашем предприятии.
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Призовое место 
в районной эстафете
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Разноплановая деятельность 
НКБ СГТ

КАК ВСЕ РАБОТАЕТ

Выплаты составляют 
от 1500 до 5000 рублей.
Подробности по тел. 26-46.

Проверим качество КПП
На рынке сохраняется опасность при-
обретения некачественных кабелей и 
проводов.
Ассоциация «Честная позиция» в рамках 
проекта «Кабель без опасности» продол-
жает вести контрольные закупки и проверки 
кабельно-проводниковой продукции.

Так, за последний месяц в Координаци-
онный совет поступили новые материалы о 
выявлении фактов нарушений требований 
Технического регламента Таможенного со-
юза «О безопасности низковольтного обору-
дования» и иных обязательных требований 
при производстве выпускаемой в обращение 
кабельной продукции (подробная информа-
ция https://t.me/s/fairposition).

Факты несоответствия ГОСТ были вы-
явлены при проведении проверки в неза-
висимых аккредитованных лабораториях 
кабелей марки ВВГ-Пнг, произведенных 
следующими предприятиями: ООО «Красно-
ярская кабельная фабрика», АО «Орловский 
кабельный завод», ООО «Новосибирский 
кабельный завод», ООО «БК», ООО «Гост-
кабель». Нарушения касаются целого ряда 
важных параметров: номинальной толщины 
наружной оболочки, среднего значения тол-
щины кабеля, маркировки и электрического 
сопротивления токопроводящих жил. Про-
дукция не отвечает требованиям безопасно-
сти и несет риск, связанный с причинением 
вреда жизни или здоровью граждан,  а также 
имуществу. 

По статистике МЧС России, более 60% 
всех пожаров в нашей стране возникают 
по причине некачественной проводки. Как 
показывает практика, на рынке так назы-
ваемых бытовых кабелей и проводов часто 
встречается КПП, не соответствующая 
требованиям технического регламента. По-
купателям необходимо быть бдительными. 

«Камский кабель» рекомендует:
• покупать продукцию известных 

производителей,
• проверять маркировку, запраши-

вать документы о качестве,
• проверять сроки действия серти-

фиката и аккредитацию выдавшего 
его органа,

• при возникновении сомнений об-
ращаться к специалистам.

Горячая линия по вопросам 
качества продукции
Тел.: 8-800-220-5000, доб. 2
E-mail: expert@kamkabel.ru

Обеспечен заказами участок скрутки 
цеха 1. Первоначальный план сентября 
увеличен на 38 % благодаря заказам для 
производства СИП.

– Изготавливаем большое количество по-
луфабриката для всех производственных 
подразделений, – говорит начальник во-
лочильно-крутильного цеха Александр 
ПОЛЯКОВ. – В настоящее время наши 
работники выполняют скрутку медной 
жилы, в выходные передали в производство 
силовых кабелей партию ТПЖ марки МТ 
для экспортного заказа воздушных линий 
электропередачи. 

Коллектив справляется с задачами благо-
даря слаженной и четкой организации рабо-
ты. Старший мастер участка А.Н. Павленин, 
сменные мастера И.Р. Закиров, Р.В. Катаев, 
Н.В. Матросов, С.В. Шахманаев составляют 
графики, заказывают строго рассчитанное 
количество заготовки, умело распределяют 
персонал, чтобы равномерно загрузить 
оборудование, минимизировать переходы 
и снизить количество технологических от-
ходов. За состоянием оборудования следят 
ремонтные службы. В ближайших планах 
специалистов РЭК – калибровка системы 
натяжения проволоки для  предотвращения 
обрывов жилы.

В прошлом году на крутильных машинах 
был установлен высокоточный измеритель  
сопротивления токопроводящей жилы. При-
бор швейцарской фирмы AESA позволяет 
производить испытания прямо на машине,  
гарантирует качество кабеля по основному 
параметру и исключает возможный перерас-
ход металла. Если раньше контроль сопро-

Повышаем качество жилы

тивления выполнялся только на концах из-
делия, то теперь соответствие показателей 
можно в любой момент проверить по всей 
длине жилы. 

Повышение качества выпускаемого кабе-
ля с одновременной экономией сырья делает 
нашу продукцию еще более конкуренто-

способной на рынке. Наличие большого 
количества заказов на участке скрутки обе-
спечивает загрузкой и волочильщиков про-
волоки. Весь цех работает на выполнение 
общих задач, снабжает следующие звенья 
цепочки качественной жилой.

Анастасия МЕРКУШИНА

Скрутчик А.А. Федоров изготавливает из алюминиевого 
сплава жилу для СИП

Д.Ю. Назаров волочит проволоку, которая после отжига 
пойдет на участок скрутки

Выполнение ключевого заказа доверено опытному скрутчику К.А. Нифонтову 
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АВТОРИТЕТНО БУДЬ  В  КУРСЕ

В сентябре финансисты отметили свой профессиональный празд-
ник. Как удается в столь сложное время руководить финансовыми 
потоками компании, чей бюджет сопоставим с бюджетом нашего 
города? Какие тенденции характерны для дня сегодняшнего? На 
вопросы ответил директор по экономике и финансам Константин 
КОРСУНЬ.

– Конечно, 2020 год выдался особенным. Но тенденция последних деся-
тилетий такова, что нам пришлось научиться жить и работать в условиях 
постоянно меняющегося нестабильного внешнего мира. Неопределен-
ность стала привычным фактором, волны экономических кризисов на-
катывают все чаще. Поэтому решающее значение имеет умение команды 
быстро адаптироваться к изменениям.

К ситуации в полной мере применим финансовый термин «волатиль-
ность» – изменчивость, разнонаправленная динамика движения вверх 
и вниз. В дальнейшем эта амплитуда будет только усиливаться: высо-
кая скорость распространения информации тут же вызывает ответную 
реакцию на самые разные события.

В этих условиях особенно важно сохранять стабильность внутри 
компании, используя все имеющиеся финансовые инструменты. Долго-
срочный плановый характер деятельности промышленного предприятия 
позволяет повышать его эффективность. Вместе с тем, стабильность 
не означает отсутствия развития: меняется ассортимент продукции, 
обновление технологий вслед за тенденциями мирового рынка проис-
ходит очень быстро. Конечно, большое значение в свете меняющейся 
ситуации имеет постоянное обучение, в том числе внутрикорпоративное. 

На «Камском кабеле» реализован ряд направлений, которые позволя-
ют эффективно работать в условиях неопределенности. Централизация 
финансово-экономических функций аккумулирует финансовые потоки 
в единый блок, затем распределяет их по всем направлениям бизнеса. 
Автоматизация процессов позволяет частично уходить от ручного труда, 
делегировать вычислительной технике обработку и хранение больших 
объемов данных, электронный документооборот, в том числе с нашими 
кредитными организациями. Развивается такая приоритетная функция 
управления финансами, как анализ причин отклонений от целевой резуль-
тативности, интерпретация причин отклонений плана от факта и выработка 
предложений для уменьшения и недопущения отклонений в будущем.

Среди долгосрочных задач, которые ставит перед нами руководство 
компании, можно назвать подготовку финансовой отчетности по между-
народным стандартам. Хочу особо отметить профессионализм персо-
нала казначейства, ПЭС, СБУ. С поставленными задачами коллектив 
справляется на отлично.

Анастасия МЕРКУШИНА

Коллектив ОРПС готовит виде-
оинструкции по выполнению 
наиболее важных и сложных 
технологических операций. Пер-
вой темой было выбрано произ-
водство связки токопроводящей 
жилы.

В ходе внедрения нацпроекта 
рабочая группа добивалась сни-
жения потерь от брака. Внимание 
привлекло выполнение опрессов-
щиками АНВ связок жилы. 

– Недостаточно надежная связ-
ка может привести к обрыву кабе-
ля, попаданию влаги под изоляцию 
и оболочку, – рассказала ведущий 
специалист по развитию ОРПС 
Татьяна ЖУРАВЛЕВА. –  Этого 
допускать нельзя. Чтобы предот-
вратить появление брака, мы стали 
поэтапно изучать технологический 
процесс и выяснили, что каждый 
рабочий выполняет связку по-
своему. Совместно с технологами 
пришли к решению, что операция 
должна быть унифицирована. 

Внедрять единый подход реши-
ли с помощью видеоинструкции. 
Данный формат сейчас всем при-
вычен. Мы уже привыкли искать 
в интернете самые различные 
инструкции. На смену старшему 
поколению постепенно приходит 
«поколение визуалов». Это надо 
учитывать, применяя в подготовке 
кадров современные и наиболее 
эффективные методы. Нашим со-
трудникам будет предоставлена 
возможность наблюдать за пра-
вильными и безопасными действи-
ями профессионалов на рабочем 
месте и в учебном классе. 

Коллектив нормативно-конструкторского 
бюро СГТ нацелен на выполнение раз-
ноплановых задач, важных для работы 
службы и всего предприятия. По многим 
вопросам НКБ является связующим звеном 
между подразделениями СГТ и цехами.

В обязанности ведущего инженера И.И. 
Царьковой входит нормирование труда. 
Этот функционал она осваивала, работая 
в цехе 2. Затем к производству шланговых 
кабелей добавились цеха 3 и 9. С 2009 года 
Ирина Ибрагимовна в постоянном сотруд-
ничестве с СОТиЗ рассчитывает нормы 
труда и расценки для всех производственных 
подразделений, делает это оперативно и ка-
чественно: от ее профессионализма зависит 
зарплата рабочих. Оформление ведомостей, 
передача информации в бюро по работе в 
IT, учет изменений в соответствии с картами 
эскизов, оформление приказов, ведение 
кадрового делопроизводства службы, а 
также табелей СГТ, СОРО, РЭК – у опытного 
специалиста на все хватает времени. 

Для расчета норм подготовительно-вспомо-
гательных операций, выполняемых на каждой 

единице оборудования (к ПВО относятся пере-
заправки, подготовки к запуску, чистки), инфор-
мацию по хронометражам Ирине Ибрагимовне 
предоставляет инженер Н.А. Царькова. 

Организацией изготовления и ремонта 
средств технологического оснащения зани-
мается ведущий инженер Л.А. Полетаева. 
Номенклатура  инструмента и оснастки на 
«Камском кабеле» велика: в классифика-
торе ресурсов IT зашифровано 9750 строк. 
Лариса Александровна заключает договоры 
с подрядчиками, которых выбирает отдел 
организации и подготовки тендеров, кури-
рует их деятельность на предприятии. Са-
мый объемный документооборот ведется с 
генеральным подрядчиком нашей компании 
– ООО «Технология-Сервис».

Большой объем работ выполняет веду-
щий конструктор А.С. Квашнин. К Алексан-
дру Сергеевичу обращаются, когда нужно 
разработать чертежи для изготовления или 
ремонта приспособлений спецоснастки и 
специнструмента: дорнов, матриц, уплот-
няющих роликов и др. Потребность в новом 
инструменте появляется при разработке и 
оптимизации конструкций КПП. Получив 

Финансовые инструменты 
для повышения эффективности бизнеса Инструкции в формате видео

Перед тем, как снимать видео, 
технологи уточнили терминологию 
выполняемой операции, точное 
название каждого инструмента и 
элемента конструкции. Специали-
сты СИТ помогли в выборе про-
граммы для монтажа. Эталонное 
осуществление связки доверили 
опрессовщикам бригад Л.А. Тете-
рина и И.А. Горбунова. На монито-
ре крупным планом показано, как 
руки профессионалов отточенны-
ми движениями соединяют медные 
жилы. Наиболее важные моменты 
сопровождаются поясняющими 
надписями.

Новый формат будет постепен-
но распространяться и на другие 
операции. Он позволит сохранять и 
тиражировать опыт рабочих со ста-
жем. При освоении дополнительных 
профессий по программе универса-
лизации, переходе из одного под-
разделения в другое персонал также 
сможет пользоваться видеоинструк-
циями. В перспективе запланирова-
но не только оснащение участков 
компьютерами, но и появление на 
предприятии собственной фабрики 
процессов – класса по обучению 
методам Бережливого производства. 

Анастасия МЕРКУШИНА

Ведущий специалист по развитию ОРПС Т.В. Журавлева 
монтирует видеоинструкцию для опрессовщиков

ИННОВАЦИИ  И  РАЗВИТИЕ

С вниманием к людям и производству

Начальник бюро Л.А. Политова (в центре), ведущие инженеры Л.А. Полетаева, 
И.И. Царькова

Ведущий конструктор А.С. Квашнин 
разрабатывает чертежи для изготовления  
специнструмента

Инженер Н.А. Царькова проводит 
хронометраж подготовительно-вспомога-
тельных операций

заявку от технологов, А.С. Квашнин раз-
рабатывает конструкторскую документа-
цию, в соответствии с которой инструмент 
изготавливается подрядной организацией, 
проходит опытные испытания, при необходи-
мости дорабатывается. О востребованности 
данной работы можно судить по тому, что, 
к примеру, за июль ведущим конструктором 
было разработано 24 комплекта чертежей, 
каждый из которых содержит до 10 много-
страничных деталировок и спецификаций. 

Еще одно специфическое направление, 
которое также находится в ведении А.С. 
Квашнина, – разработка и модернизация 
всего ассортимента тары. Задача, которая 
стоит на повестке дня сегодня, это удешевле-
ние перевозки крупногабаритных барабанов. 
«Двадцать шестые» превышают норматив по 
высоте и требуют дополнительных затрат при 
транспортировке. Чтобы этого избежать, был 
изготовлен и испытан барабан 25-го типа по-
вышенной вместимости. Он уже испытан под 
нагрузкой в цехе и при перевозке по заводу. 

Дополнительной обязанностью А.С. 
Квашнина является проведение с коллегами 
инструктажей по охране труда.

Столь многогранное подразделение воз-
главляет начальник бюро Л.А. Политова. 
Как рассказывает Людмила Александровна, 
на этой должности нашли применение ее 
знания инженера-кабельщика и экономи-
ста. В сотрудничестве с КТБ СГТ, цехами, 
бюро производственного учета ПЭС, СПП, 
СИТ она анализирует результаты расхода 
основных технологических материалов, ис-
пользуемых в производстве КПП, выявляет 
причины отклонений от нормативного расхо-
да, ведет статистический учет расходования 
материалов, оформляет нормативно-техни-
ческую документацию, рассчитывает эконо-
мию, полученную от  оптимизации затрат, 
ведет в системе IT классификатор ресурсов 
в части технологических материалов и от-
ходов, различные справочники. О своих 
коллегах Л.А. Политова отзывается как о 
профессионалах высокого класса:

– Люди ответственные, грамотные, до-
сконально знающие свои обязанности. Кон-
тролировать никого не приходится. Качество 
их работы хорошо известно в службе и на 
всем предприятии.

Анастасия МЕРКУШИНА
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ДОСКА  ПОЧЕТА

«КАМКАБЕЛЬ»  В  ЛИЦАХ

Есть возможности для роста
Каждому, кто приходит в компанию с серьезным настроем, удается найти здесь свое 
место и реализовать намеченные планы.
Старший мастер – ответственная по-
зиция в любом цехе. А уж в первом, 
продукция которого востребована 
по всему заводу, с линейных руко-
водителей спрос особый. Владимиру 
ПЛОТНИКОВУ руководство доверяет 
сложные задачи и ценит за умение 
добиваться результата.

– Так получилось, что в цехе я поработал 
на всех участках. Пришел в 2012 году 
скрутчиком. Получил высшее образова-
ние, был назначен сменным мастером 
участка среднего волочения медной 
проволоки и волочения алюминиевой 
проволоки. Затем мне доверили долж-
ность старшего мастера участка грубого 
волочения медной проволоки, а два года 
назад я вернулся старшим мастером на 
участок среднего волочения. 

– Чем, на ваш взгляд, привлекает 
молодых «Камский кабель»?

– Рабочим здесь обеспечен ста-
бильный достойный заработок, гаран-
тирован соцпакет. Что немаловажно, 
компания дает возможность получить 
образование. Оплачиваемый учени-
ческий отпуск – это именно то, что 
поначалу привлекло меня на завод. Я 
уже получил два диплома о среднем 
специальном образовании, учился в 
вузе. Оказалось, что здесь можно рассчитывать на карьерный рост. Компания заинтере-
сована в квалификации персонала, растит кадры руководителей.  В 2017 году я прошел 
обучение в кадровом резерве мастеров, получил много полезной информации, в том числе, 
по управлению персоналом.

– Владимир Сергеевич, вы руководили двумя участками. Можете их сравнить?
– На участке грубого волочения и парк оборудования, и численность персонала поменьше. 

На среднем волочении больше людей, помимо волочения выполняются операции скрутки 
гибкой жилы сечением до 10 кв. мм и производство алюминиевой жилы методом экструдиро-
вания (расплавления катанки). Участок больше по площади и продолжает развиваться. Новые 
машины более надежные и скоростные, позволяют получать более качественную проволоку.

Вначале было непросто, постепенно изучил процессы, оборудование, особенности работы 
с алюминием и сплавами. Работаем в постоянном сотрудничестве с технологами. По перво-
му диплому я техник по ремонту оборудования и машин. Помогают знание механизмов и 
понимание принципов их работы. У нас слаженная команда. Сменные мастера квалифици-
рованные, опытные, рабочие тоже профессионалы. Всегда можно положиться на кадровых 
волочильщиков и скрутчиков, но есть и новички, которые отлично себя показывают, быстро 
выходят на хороший заработок.

– Удается выкраивать время на что-то помимо работы? 
– Сейчас не получается уделять столько внимания общественной деятельности, как хоте-

лось бы. Год я был президентом Сообщества активной молодежи. Стараюсь по возможности 
участвовать в деятельности «САМ: МОГУ!» Неделю назад выступил за команду завода в 
эстафете. Бегать я начал в этом году. До этого занимался пауэрлифтингом, сдал норматив 
кандидата в мастера спорта. Когда из-за пандемии залы закрыли, переключился с тяжелой 
атлетики на легкую. А вообще планирую получить второе высшее образование, чтобы про-
должать развитие и строить дальнейшую карьеру.

Изолировщику участка об-
моточных проводов цеха 5 
Галине ПОРУБОВОЙ доверяют 
самые ответственные задания, 
к которым приковано внимание 
руководства. Их качественное 
своевременное выполнение 
укрепляет авторитет компании 
на рынке, позволяет привлекать 
новые заказы.

– На «Камский кабель» я пришла 
в апреле 2011 года. До этого рабо-
тала в торговле, общепите, а когда 
родила сына, поняла, что нужно 
определяться с работой и искать 
надежное постоянное место. 

Мой брат Вадим работал опрес-
совщиком во втором цехе. О заводе 
он отзывался хорошо, и я решила по-
пробовать себя на производстве. Шла 
с серьезными намерениями обучиться 
и остаться. Привлекали стабильность, 
возможность заработать стаж. 

Помню, как волновалась, возь-
мут ли меня. Первым местом 
работы стало производство тепло-
стойких проводов, там я освоила 
профессию лакировщика. Вскоре 
предложили перейти в цех 5. Здесь 
под руководством Любови Казанце-
вой выучилась на изолировщика проводов. Люба объяснила, как проводить заправку, 
выполнять все операции, чтобы на приемное устройство поступал качественный провод. 

– Быстро освоились?
– Да, коллеги даже не ожидали, что все сразу получится. Первый раз боялась сама 

запускать машину, а потом все пошло как по маслу. Важно выбирать материал, который 
соответствует марке провода, знать меру пропитки, точно выполнять замеры. 

Работы у нас много. Когда провод идет на двух машинах, то и присесть некогда. 
Надо контролировать натяжение, следить, чтобы не закончились нитки, вовремя менять 
барабаны. Смена пролетает незаметно! Вот и сегодня руководители поручили срочное 
задание, сказали: «На тебя страна смотрит!» Посмеялась, но ответственность за по-
рученное дело ощущаю всегда. Работы не боюсь.

– Что советуете новичкам?
– Не опускать руки, если не сразу получается делать все так же быстро и четко, как 

опытные изолировщицы. И я когда-то так начинала. Нужно серьезно настроиться, вы-
работать навыки, тогда и зарплата начнет расти. Вообще у нас стабильный коллектив, 
люди за работу держатся. 

– Галина Владимировна, поделитесь планами на будущее.
– Они связаны с семьей и работой. У меня трое детей. Старший сын Владимир учится 

в девятом классе. Росстислав только пошел в школу (в его имени двойная «с», от слова 
Россия), в канун 1 сентября порадовался подарку от завода. Через год первоклассни-
цей будет наша дочка Эвелина. Дети знают, что на Доске почета висит мамин портрет, 
смотрят на него, когда проезжаем мимо завода.

В цехе хотела бы освоить станки, на которых еще не работала. Линии постепенно  
модернизируют, внедряют автоматику. Интересно учиться новому, осваивать совре-
менное оборудование.

C ведущим специалистом отдела со-
провождения продаж и сервиса Юлией 
СОКОЛОВОЙ мы побеседовали не в 
офисном кабинете, а на трибуне ста-
диона. Во время отпуска Юлия вместе 
со своими товарищами по Сообществу 
активной молодежи успешно выступила 
в районной легкоатлетической эстафете. 

– Давно занимаетесь спортом?
– И в школе, и в университете играла в 

волейбол, настольный теннис.
– Когда вы пришли на «Камский ка-

бель»?
– Ровно три года назад.
– Учились на кабельной специаль-

ности?
– Нет. Когда мы с сестрой приехали в 

Пермь, на электротехническом факультете 
политехнического университета выбрали 
перспективный профиль «Инноватика».

– Откуда вы приехали?
– Я родилась в поселке Пожва. 
– Название известное. Чем знаменит 

ваш поселок?
– Он имеет богатую историю. Был осно-

ван в 18-м веке, тогда же Строгановыми был 

Взяла хороший старт 
построен чугуноплавильный и железодела-
тельный завод, а затем созданы одни из 
первых российских пароходов. Ну и, конечно, 
у нас очень красивая природа, лес, реки 
Пожва и Кама. 

– Где после вуза удалось применить 
инновационные знания?

–  Моим первым рабочим местом стало 
предприятие, тоже связанное с электро-
технической продукцией. Там я работала 
менеджером по продажам. На «Камский ка-
бель» пришла, увидев в интернете вакансию 
специалиста по тендерам.

– Юлия, что входит в ваши обязанности 
в ОСПиС?

– Ищем конкурсы на поставку КПП, уча-
ствуем в электронных торговых площадках, 
готовим заявки, консультируем менеджеров 
по правилам закупок по 44-му и 223-му 
федеральным законам. Я обучалась на 
семинарах по госзакупкам, эти знания по-
могают в работе. 

– Придя на завод, включились в моло-
дежное движение?

– В составе «САМ: МОГУ!» участвовала в 
городском слете работающей молодежи. В 
прошлом году в волейболе мы заняли пер-

вое место. Вместе с коллегами выступала 
на первых Олимпийских играх, посвященных 
дню рождения завода. Наша сборная дирек-
ций по продажам и маркетингу завоевала 
Кубок победителей! Сегодня заняли второе 
место в районной эстафете. 

– Легкой атлетикой занимаетесь про-
фессионально?

– Нет, бегаю для себя. Дважды участво-
вала в Пермском марафоне. 

– Каким вы видите свое будущее в 
компании?

– Конечно, надеюсь продвигаться в ка-
рьерном плане. Хотелось бы попробовать 
себя в другом направлении, например, ме-
неджером по продажам: опыт у меня есть. 
Крупное предприятие дает возможности для 
развития. Я и сама прикладываю усилия к 
профессиональному росту. В этом году по-
лучила диплом Высшей школы экономики 
о профпереподготовке по специализации 
«Менеджмент организации в отраслях». 
Занятия были очень насыщенными, мы по-
лучили много практической информации и 
список рекомендованных к прочтению книг. 
Буду продолжать самообразование.

Анастасия МЕРКУШИНА

Фото с Доски почета Фото с Доски почета

Юлия – участник Пермского мара-
фона-2019
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ООО «Камский кабель» 
ЕСЛИ У ВАС НЕТ ОПЫТА РАБОТЫ, 

ОБУЧИМ ПРОФЕССИЯМ 
КАБЕЛЬНОГО ПРОИЗВОДСТВА

ПРЕДЛАГАЕМ:
– получить профессию 
за счет предприятия 

(срок обучения 2-3 мес.),
– стипендию на период обучения 

от 15000 до 19000 рублей в месяц,
– медкомиссию за счет предприятия,
– гарантированное трудоустройство.

Обращаться:

г. Пермь, ул. Гайвинская, 86, 
учебный корпус, каб. 120.
При себе иметь: паспорт, 

трудовую книжку, военный билет 
(для мужчин), ИНН, СНИЛС, 
документ об образовании.

Собеседование: с 8:30 до 15:00,  
обед с 12:00 до 12:30.

Тел. 8-800-220-5000 
(звонок бесплатный)

E-mail: podbor@kamkabel.ru 
ВКонтакте: vk.com/kamkabel  

Instagram: kamkabel_workА также ВАКАНСИИ 
(наличие профессии, 

опыта работы обязательны):
– грузчик (обучим на стропальщика)
– кладовщик
– лаборант по электроизоляционным
   материалам
– МАШИНИСТ КОЗЛОВОГО КРАНА
– машинист насосных установок
– отделочник-универсал
– плотник
– сборщик изделий из древесины
– слесарь АВР
– слесарь-ремонтник
– укладчик-упаковщик
– электрогазосварщик
– электромонтер
– энергетик

– ИНЖЕНЕР-ПРОГРАММИСТ СИТ
– ИНЖЕНЕР-ПРОГРАММИСТ ЦЕХА 19 
   (ЭЛЕКТРОРЕМОНТНОГО  
   ПРОИЗВОДСТВА)
– ЭНЕРГЕТИК
– МАСТЕР 
   ПРОИЗВОДСТВЕННОГО УЧАСТКА
– ИНЖЕНЕР ПО ПАТЕНТНОЙ РАБОТЕ
– ИНЖЕНЕР ПО ВЕНТИЛЯЦИИ 
   И КОНДИЦИОНИРОВАНИЮ 
– ИНЖЕНЕР ПО ВОДОСНАБЖЕНИЮ
   И КАНАЛИЗАЦИИ

ВАКАНСИИ  
СПЕЦИАЛИСТОВ

СПОРТ

Акция распространяется на вакансии:

– грузчик ПРС – 1500 руб.,
– машинист крана козлового – 3000 руб.,

– электромонтер – 3000 руб.,
– инженер-программист – 5000 руб.,

– ведущий инженер-программист – 5000 руб.
Тел. 274-74-73 (доб. 26-46)

E-mail: podbor@kamkabel.ru

АКТУАЛЬНО

Легкоатлеты «Камского кабеля» завоева-
ли серебро районной эстафеты.

8 сентября на стадионе «Гайва» состоялась 
ежегодная эстафета Орджоникидзевского 
района. В прошлом году в рамках нацпро-
екта «Демография» наш стадион был ре-
конструирован. Теперь его называют одним 
из самых современных в городе. В таких 
условиях особенно приятно и соревноваться 
за медали, и поддерживать с трибун своих 
коллег.

Эстафета была разделена на 10 этапов. 
Девушки бежали по 200 метров, юноши – 
400. 

«Среди команд промышленных 
предприятий лучший результат по-

казали бегуны Камской ГЭС. На вторую 
ступеньку пьедестала поднялась ко-
манда «Камского кабеля». Бронзовые 
медали были вручены НПО «Искра». 

В подгруппе учреждений с большим от-
рывом победила команда спортивной школы 
олимпийского резерва «Темп». В ее составе 
выступала наша знаменитая землячка, участ-
ница Олимпийских игр 2008 года, чемпионка 
Европы, заслуженный мастер спорта России 
Татьяна Вешкурова. Выступление на одной 
беговой дорожке со спортсменкой такого клас-
са – событие нерядовое и запоминающееся. 

В отличие от профессионалов, наши кол-
леги успевают тренироваться в свободное 
от основной работы время. Большинство 
молодых кабельщиков вышли на старт 
после смены и достойно преодолели дис-
танцию. Руководство поблагодарило их за 
вклад в поддержание авторитета компании 
подарками с корпоративной символикой и 
оплачиваемым выходным днем.

Поздравляем команду с призовым ме-
стом, желаем новых спортивных достиже-
ний!

Анастасия МЕРКУШИНА
Фото Валерии СОКОЛОВОЙ

Наш флаг над стадионом
НАША  БЕЗОПАСНОСТЬ

Вакцинация против гриппа
Наступил сезон повышенного риска забо-
леть ОРВИ и гриппом. Защитить здоровье 
поможет прививка.

Она разрешена взрослым и детям при ус-
ловии хорошего самочувствия. Врачи особо 
рекомендуют пройти вакцинацию тем, кто 
относится к группе риска: работникам транс-
порта и коммунальной сферы, гражданам 
старше 60 лет, беременным женщинам, ли-
цам с хроническими заболеваниями, а также 
работникам, контактирующим с вредными 
промышленными факторами. 

Поставить прививку можно как в ме-
дучреждениях, так и в мобильных центрах 
здоровья. Прививочные пункты развернуты 
в ТЦ и павильоне Пермской ярмарки. 

«В этом году сезонная эпидемия 
ОРВИ и гриппа будет проходить 

в условиях продолжающейся пан-
демии коронавируса. Нам удалось 
достойно пройти ее первый этап. 
Чтобы уберечь здоровье, необходи-
мо продолжать соблюдать меры про-
филактики: использовать маски и 
перчатки, соблюдать дистанцию 1,5 
метра в общественных местах, огра-
ничить посещение мест с большим 
скоплением людей, использовать 
антисептические средства и чаще 
мыть руки. 

Управление Федеральной налоговой службы по Пермскому краю информирует 
сотрудников «Камского кабеля» о необходимости своевременной уплаты налогов.

Срок уплаты имущественных налогов за квартиру, машину, дом, земельный участок за 
предыдущий год истекает 1 декабря. Если вы не оплатили налоги до этой даты, вы должник. 
Пени будут расти каждый день.

Платите налоги вовремя!


